



CHU
de Poitiers

DIRECTION DELEGUEE A LA COMMUNICATION

Stéphan MARET, Directeur délégué

Mardi 2 octobre 2007

Assistantes de communication

Ariane BECKER

Vanessa GUERIN

- COMMUNIQUE DE PRESSE -

Le CHU de Poitiers inaugure son centre de recherche clinique

Le Centre hospitalier universitaire de Poitiers a inauguré aujourd'hui, 2 octobre, son centre de recherche clinique (CRC), en présence de Marie-Sophie Desaulle, directrice de l'Agence régionale de l'hospitalisation, Jacques Santrot, président du conseil d'administration du CHU de Poitiers, de Jean-Pierre Dewitte, directeur général, du professeur Joseph Allal, président de la commission médicale d'établissement et du professeur François Guilhot, responsable du centre de recherche clinique.

Créé en 2002, le centre est une structure transversale de promotion de la recherche clinique sur le site du CHU de Poitiers. Il met à disposition 700 m² de surface dédiée à la recherche clinique avec un secteur adulte de 6 lits et un secteur pédiatrique de 2 lits, une équipe formée à la recherche clinique (deux coordinateurs, des méthodologistes, un gestionnaire, un attaché de recherche clinique et deux infirmières) ainsi que des techniques (calorimétrie, mesure de la composition corporelle, mesure de la variabilité de la tension artérielle,...).

Le centre de recherche clinique est organisé en quatre équipes et trois thématiques fortes, adossées à une équipe de méthodologie de la recherche clinique et de bio-statistiques :

- Leucémie myéloïde chronique : résistance, dormance et applications thérapeutiques (47 études)
- Nutrition, facteurs foetaux et post natals et maladies chroniques (18 études)
- Neurosciences cliniques (8 études)

Le centre de recherche clinique développe le transfert clinique à partir des unités Inserm du site (E324, ERI23) mais aussi des unités labellisées (EA 3805, 3806, 3808, 3813 et CNRS UMR 6187), ainsi que hors du site.

Il participe à de nombreuses études inter-centres et à des réseaux thématiques (pédiatrie, neurosciences). Le centre de recherche clinique est une structure hospitalo-universitaire transversale qui accueille les cliniciens-chercheurs du CHU (41 études). L'excellence clinique et le recrutement permettent au CRC de Poitiers de conduire des études « de concept » innovantes dans les domaines de la leucémie myéloïde chronique, le diabète et la nutrition ainsi qu'une valorisation publicitaire de haut niveau (NEJM, Blood, Diabetes).

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE POITIERS

Jean Bernard – 2 rue de la Milétrie - B.P. 577 - 86021 POITIERS CÉDEX

☎ : 05.49.44.47.47 – Fax : 05.49.44.47.48

Courriel : communication@chu-poitiers.fr

Pour toute correspondance, veuillez rappeler le nom du service et le code

Après cinq ans d'existence, un plan de recherche a été proposé. Il poursuit les objectifs suivants :

- ancrer les 4 équipes clairement individualisées en recherche clinique sur site par la production scientifique annoncée
- accompagner les stratégies de transfert avec les possibles nouvelles unités : équipe multi-site du professeur Ali Turhan « cellules souches normales et leucémiques » et du docteur Jean-Claude Lecron « cytokines et inflammation »
- mettre à disposition l'équipe de méthodologistes et de statisticiens
- mettre à disposition l'infrastructure aux équipes de recherches du CHU de Poitiers sur l'ensemble des pathologies et favoriser l'émergence de nouvelles équipes

CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE DE POITIERS

Jean Bernard – 2 rue de la Milétrie - B.P. 577 - 86021 POITIERS CÉDEX

☎ : 05.49.44.47.47 – Fax : 05.49.44.47.48

Courriel : communication@chu-poitiers.fr

Pour toute correspondance, veuillez rappeler le nom du service et le code